

Polsek Cicurug Polres Sukabumi Sambangi Warga di Kp. Kaum Babakan untuk Tingkatkan Kesadaran Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.JURNALIS.ID

Jul 3, 2024 - 11:36



Polsek Cicurug Polres Sukabumi Sambangi Warga di Kp. Kaum Babakan untuk Tingkatkan Kesadaran Kamtibmas

Polsek Cicurug, Sukabumi - Pada hari Rabu, 03 Juli 2024, Bhabinkamtibmas bersama Babinsa dan Lurah Cicurug melakukan kunjungan ke warga masyarakat di Kp. Kaum Babakan, Rt. 003/001, Kelurahan Cicurug. Kunjungan ini dilakukan

untuk meningkatkan kesadaran akan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di wilayah tersebut.

AIPTU RIKMAS D, sebagai pelaksana kegiatan, mengatakan bahwa kunjungan ini bertujuan untuk mengimbau agar warga selalu waspada terhadap tindak pencurian kendaraan bermotor (curanmor) yang kini marak terjadi. Warga diminta untuk selalu menggunakan kunci ganda saat memarkir kendaraan dan tidak meninggalkan kunci kontak di dalam kendaraan.

Selain itu, dalam kesempatan tersebut juga disampaikan himbauan agar orangtua tidak mengizinkan putra-putrinya untuk melakukan pernikahan dini, karena hal ini dapat berdampak buruk terhadap kesehatan bayi yang dapat mengalami stunting akibat gizi kurang. Himbauan juga diberikan kepada remaja untuk menjauhi tawuran dan penyalahgunaan narkoba, serta menjaga situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah Cicurug.

Kegiatan sambang ini berjalan dengan aman dan kondusif, tanpa adanya gangguan yang signifikan selama pelaksanaan. Dokumentasi dari kegiatan ini dapat dilihat terlampir pada laporan ini.

Kapolsek Cicurug, KOMPOL Mangapul Simangunsong, SH. MH, menegaskan pentingnya kolaborasi antara aparat keamanan dan masyarakat untuk menjaga keamanan lingkungan. Dia juga mengimbau agar masyarakat turut berperan aktif dalam melaporkan segala bentuk gangguan kamtibmas yang mereka temui kepada Bhabinkamtibmas dan Polsek Cicurug.

Dengan demikian, kegiatan sambang ini tidak hanya sebagai upaya preventif dalam mengurangi angka kriminalitas, tetapi juga sebagai bentuk penguatan sinergi antara kepolisian, masyarakat, dan pemerintah setempat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman untuk hidup bersama.

Demikian laporan ini disampaikan untuk menjadi catatan bagi seluruh warga masyarakat Cicurug tentang upaya Polsek Cicurug dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah mereka.